
Hallo sehr verehrte Damen und Herren  

 

Ich kann Heute die erfreuliche Aussage machen: Hurra ich lebe noch. 

Und das habe ich hauptsächlich der E-Zigarette zu verdanken. 

Nach 47 Jahren exzessiven rauchens war ich Ende 2014 gesundheitlich am Ende. Schlafen ging nur 
noch im Sitzen, da ich sonst am Schleim erstickt währe. Mein Arzt gab mir noch " ein paar Monate". 
Dann habe ich am 17.01.2015 die E-Zigarette entdeckt, und war nach drei Tagen rauchfrei. 

Heute geht es mir so gut wie schon Jahre nicht mehr. 

Ich möchte Sie daher eingehend bitten, dass sie Sich nicht nur einseitig über die Vor. und Nachteile 
des Dampfens informieren. 

Die Tabak Richtlinie sollte den Menschen nutzen, nicht der Pharmaindustrie. 

 

Ich bin mit einer Veröffentlichung dieser Mail ausdrücklich einverstanden. 

 

Mit freundlichen  

Grüßen  

Horst Wörner  
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